
École Beausoleil et Du Parc 
Conseil d’établissement 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Beausoleil 

et Du Parc, au local 215 (bâtisse Beausoleil), le 25 octobre 2022. 
 

 
Présences : Nancy Campagna, parent 

Andréane Cyr, parent 
Sophie Grenier, parent 
Tina Lefebvre, parent 

  Ann-Julie Lévesque, parent 
  Julie Rochette, parent 

Martine Girard, enseignante 
Marie-Hélène Lefrançois, enseignante 
Jocelyne Poulin, enseignante 
Rosalie Robitaille, enseignante 
Benoit Caron, responsable du service de garde 
Audrey Baron, TES, représentante du soutien 
Agnès Domas, TES, représentante du soutien 
Renée Lapierre, directrice 
Éliane Bouchard, directrice-adjointe 
Caroline Chalifour, directrice-adjointe 

 
Absences :  Laurie Blouin, parent 

Suzanne Poirier, orthophoniste, représentante des professionnels 
Roxanne Hovington, parent 

 
Public : Mme Josée Pelletier, parent 
 
 
 

Ordre du jour 
 

1- Mot de bienvenue et vérification du quorum 

2- Adoption de l’ordre du jour 

3- Procès-verbal du 31 mai 2022 

4- Suivis au procès-verbal 

5- Période de questions accordée au public 

6- Budget école 

7- Sorties éducatives 



8- Campagne de financement 

9- Projet éducatif 

10- Information du service de garde 

11- Information de la direction 

12- Information de la présidence 

13- Information du représentant du Comité de parents 

14- Autres points des membres (convenus avant la rencontre) 

15- Levée de l’assemblée 
 
 
1. MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Début de la rencontre à 19h05. Mme Lapierre souhaite la bienvenue à tous et 
invite les gens à se présenter. Constatant qu’il y a le quorum, la rencontre se 
poursuit. 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Modifications au point 13. Changer «de la » par « du ». 
 

CÉ-22-23-10 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Andréane Cyr que l’ordre du jour soit adopté tel 
que proposé. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
3. PROCÈS-VERBAL DU 4 OCTOBRE 2022 

 
Modification au point 13 : Il faudrait lire : À la page 14, il faut spécifier que 15 
élèves doivent être inscrits pour ouvrir un bâtiment. 
Modification au point 17 : Enlever le « que » devant les membres.  
 

CÉ-22-23-11 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Rosalie Robitaille que le procès-verbal de la 
séance du 4 octobre 2022 soit approuvé avec les modifications proposées. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

 
4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

 
Aucun suivi 

 



5. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 
 
Mme Pelletier mentionne qu’il serait important de souligner que les parents 
sont les bienvenus aux rencontres. Mme Lapierre s’assurera que tous les 
parents reçoivent l’invitation. 
 

6. BUDGET ÉCOLE 
 
Mme Lapierre présente le budget. Le budget est en bonne posture avec un 
surplus de 93 000$. 
 

CÉ-22-23-12 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Roxanne Hovington d’adopter le budget 2022-
2023 de l’école tel que présenté. 

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
7. Sorties éducatives  

 
Mme Lapierre présente les sorties éducatives proposées par les enseignants. 
Elle propose au groupe d’approuver toutes les sorties sauf celles dépassant le 
40$ et nécessitant une autorisation des parents. Il est également souligné qu’il 
faudrait départager les sorties scolaires des activités « apprendre autrement » 
afin que les totaux représentent davantage le montant limite de 40$. 
 

CÉ-22-23-13 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Marie-Hélène Lefrançois d’approuver les sorties 
éducatives telles que proposées.  

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
8. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 
Mme Éliane Bouchard propose une activité de financement pour la cour 
d’école : Les recettes en pot. Les membres soulignent que cette campagne est 
efficace et facile à gérer. De plus, on souligne qu’il serait intéressant de 
soliciter également les parents de Beausoleil. 
 
La campagne « Colle à moi » est également suggérée comme moyen de 
financement supplémentaire.  
 

CÉ-22-23-14 Il est proposé par Mme Roxanne Hovington d’approuver les campagnes de 
financement tel que proposé. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 



 
9. PROJET ÉDUCATIF 

 
Ce point est reporté après la rencontre du comité de pilotage. 
 

10. COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENCE 
 
La semaine des directions; 
La semaine de éducateurs et éducatrices à la petite enfance. 
 

11. COMMUNICATION DE LA DIRECTION 
 
- Réparations dans les bâtisses; 
- Projet ITA; 
- Projet pilote « aide à la classe »; 
- Don de pommes par Desjardins; 
- Inauguration du gymnase à l’école du Parc (jeudi , 27 octobre); 
- Premières activités « J’apprends autrement » à Du Parc; 
- Réaménagement de la bibliothèque à Du Parc; 
- Don de meubles par Industrielle Alliance 

 
12. COMMUNICATION DU RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE 

 
Aucune intervention 
 

13. COMMUNICATION DES MEMBRES 
 
Aucune intervention 
 

14. AUTRES SUJETS 
 
Aucun autre sujet 
 

15. FORMATION OBLIGATOIRE POUR LES NOUVEAUX MEMBRES DU CÉ 
 
Aucune intervention 
 

16. LEVÉE DE L ‘ASSEMBLÉE 
 

CÉ-22-23-15 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Martine Girard que la séance soit levée à 20h52. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 


